
会　長　熊 澤 勝 則会 長 挨 拶

皆さん、こんにちは。暑く

なりました。そんな中、又お

忙しい中での出席有難うござ

います。本日は2013～2014

年度、尾張中央ロータリーク

ラブの最終例会です。平岩幹

事、尾関副会長、大野直前会

長、瀧本30周年実行委員長、そして全ての会員

の皆様有難うございました。ただただ感謝で

す。本日は次年度より入会される今村さんが出

席されています。今村さんよくおいでください

ました。入会有難うございます。

ブラジルで開催されているサッカーのＷ杯も

いよいよリーグ戦の最終段階です。開催国のブ

ラジル等は順当に決勝トーナメントに進出を決

めています。日本は今朝対戦したコロンビアに

１：４で負けてしまい決勝トーナメントの進出

が出来ませんでした。残念ですね。しかしＷ杯

はすごいですね。他のスポーツ、テニスのウィ

幹　事　平 岩 慎 次来訪者紹介

今村康宏様（済衆館病院　理事長）

「四つのテスト」

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

会　長　熊 澤 勝 則点 鐘

ロータリー親睦活動月間
2014年６月25日　第１４５３回　例 会

会場：名鉄グランドホテル

　　司　　　会　　会場委員長　松 浦 正 義

ンブルドン大会等かすんでしまっていますね。

会長挨拶で昨年の８月の第１例会より暦の話

をしてきましたが７月が飛んでいました。暦で

は７月を文月（ふみづき）と呼びます。現在で

は新暦でも使われています。文月の由来は７月

７日の七夕に誌歌を献したり書物を曝す（さら

す）風習があるからというのが定説となってい

ます。しかし、七夕の行事は奈良時代に中国か

ら伝わったもので元々日本には無い物で稲の穂

が含む月であるので「含み月」「稲含み月」との

説も有る様です。別名では「七夜月」「女郎花月」

（おみなえしづき）等があります。７月７日は五

節句の１つの七夕、20日は土用の入、23日は大

暑、土用の丑の日は今年は29日となります。

趣味の園芸ではやはり除草ですね。又秋冬野

菜の為の土造りも。ナス・キュウリ・スイカ・ウ

リ類の収穫も楽しみです。

本日のお知らせ　　（７月２日）

第１回定例理事会（11:00 ～）
クラブ・アッセンブリー

役員就任挨拶
今月のお祝い

場所／北名古屋市商工会館

担当／会長・副会長・幹事、会場委員会

（1454回）

次回のお知らせ　　（７月９日）

事業計画
場所／名鉄グランドホテル

担当／五大奉仕部門

（1455回）
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《 第1453回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

24名
112,000円

1,807,000円

１．理事会にて今村宏君が入会承認されました。

２．30周年記念誌の原稿を皆様よろしくお願い

します。

熊澤君　本日は年度最終例会です。会員の皆

様、１年間本当にありがとうございました。

“感謝”

平岩君　１年間幹事をつとめさせて頂き、心よ

り感謝申し上げます。熊澤会長、瀧本実行委

員長、皆様ありがとうございました。

　大変、うれしい事がありました♡
大野（東）君　北名古屋市北小学校にて、薬物

乱用防止授業を担当してきました。熊澤会

長、平岩幹事、一年間ご苦労様でした。

尾関君　熊澤会長、平岩幹事、一年間ご苦労様

でした。有難うございました。

松尾君　皆様、本年度ありがとうございまし

た。お楽しみ投票券をよろしく。

平野君　熊澤会長、平岩幹事、一年間ご苦労様

でした。公務多忙でご迷惑をかけています。

堀尾君　熊澤会長、尾関副会長、平岩幹事、一

年間お疲れ様でした。

毛利君　皆様には色々ご指導いただき、楽しい

時間をありがとうございました。感謝してお

ります。クラブの益々の発展と、皆様のご健

康を又ご多幸を祈念します。

松浦君　１年間皆様お疲れ様です。

鈴木君　熊澤会長、平岩幹事、１年間お疲れ様

でした。

太田君　熊澤会長、平岩幹事、一年間お疲れ様

でした。

冨田君　熊澤会長、平岩幹事、各委員長様、皆

様、一年間お疲れ様でした。ありがとうござ

いました。

山本君　熊澤会長、平岩幹事、会員初志、30周

年事業など１年間無事終わりご苦労様でした。

山下君　エレクト退任します。来年はよろしく

お願いします。

吉田君　熊澤会長、平岩幹事、一年間ご苦労様

でした。

赤堀君　熊澤・平岩年度、一年間ありがとうご

ざいました。

黒野君　熊澤会長、一年間ご苦労様でした。こ

れからもよろしくご指導願います。

瀧本君　30周年記念年度無事終わりを迎え感

無量。

竹本君　欠席のお詫び！

野田君　熊澤会長、尾関副会長、平岩幹事、理

事、役員の皆様、１年間ありがとうございま

した。

住川君　熊澤会長、平岩幹事、一年間ご苦労様

でした。お世話になりました。

辻　君　熊澤会長、理事役員の皆様、御苦労様

でした。

中村君　熊澤会長最後の例会ですね。周年事業

と併せてお疲れ様でした。実行委員会も無事

終了です。

魚住君　会長、幹事をはじめ理事役員の皆様、

１年間ご苦労様でした。

委員長　魚 住 尚 三ニコボックス

委員長　吉 田 　 透出 席 報 告

幹　事　平 岩 慎 次幹 事 報 告

会員数：33名 出席数：27名 出席率：93.10％
第1451回（前々回）　修正出席率：93.10％
〈メーキャップ〉尾関君、沖野君

私の会長挨拶も今日で終わりです。１年間早

口ぎみで聞き取りにくかったと思いますが皆様

の御恩情に感謝して終わります。

熊澤会長から山下次期会長へ続く

毎期末恒例の「ごくろうさん会」が６月27日（金）
大森で行われました。みんな満足！！
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退 会 挨 拶

会長　熊澤勝則

幹事　平岩慎次

退任の挨拶をさせていただきます。

クラブ創立30周年という節目の年に会長に就任させ

ていただきま下。振り返ってみますと記念事業等を控

え緊張の船出でございました。前半はまずは「30周年

記念事業を成功させよう」との思いでございました。

７・８・９月はクラブ行事をこなしながらの記念事業の

広報の準備でした。入場整理券の配布も順調にいきま

した。北名古屋市の広報に掲載された事も良かったで

すね。大変お世話になりました。

10月19日の記念講演は矢野きよ実さんの「動けばつながる」のテーマで会場満席の大成功でした。ソ

プラノ歌手の中杉知子さんの歌も良かったですね。そして11月30日には創立30周年記念式典・家族会

を開催。11月７日のチャリティゴルフ大会。共に大成功に終わる事が出来ました。年が明けての後半

はＲＩ補助金事業の身障者との交流ボウリング大会、しだれ桜の記念植樹も無事行いました。ボウリ

ング大会の当初予定日の２月14日は大雪に見舞われ大変でした。又、植樹した桜も春には開花してい

ました。

この年度はスポーツの話題が多かったと思います。９月には2020年の東京オリンピックの開催が決

定しました。本当に良かったですね。又、２月にはソチで冬季オリンピックが開催され沢山の感動を

いただきました。そして６月中旬より開催されているＷ杯ブラジル大会と続きました。経済面では前

半はアベノミクスと成長戦略、４月の消費税ＵＰ等が有りました。

私事としては国際ロータリー・シドニー大会への参加、そして稲沢ＲＣの会長・幹事、名古屋清須

ＲＣの会長・幹事の方々には大変親しくしていただきました。大変感謝しています。2013～2014年度

も無事終える事が出来ました。これも平岩幹事、尾関副委員長、大野直前会長、各委員会の委員長の皆

様、30周年事業では瀧本実行委員長、中村副委員長、各担当委員長、そして会員の皆様のおかげだと

思います。感謝！感謝です。有難うございました。次年度は35周年・40周年へ向けての初年度でも有り

ます。山下会長、片山幹事、頑張ってください。宜しくお願いします。

この年度は尾張中央ロータリークラブの創立30周年

記念事業の年であり、前年度の大野東秀会長・堀尾明

史幹事より引き継ぎ、熊澤勝則会長、瀧本守実行委員

長のもとで幹事を務めさせて頂きました。

2013～14年の世界と日本の出来事を重ねながら、私

たちのロータリーの貢献を振り返ってみたいと思いま

す。【2013】年２月６日：富士山世界遺産に登録、２月

15日：ロシアに隕石落下爆発、３月13日：ローマ法王

初のアルゼンチンホルヘ・マリオベルゴリオ枢機卿、

４月８日：サッチャー元首相逝去、４月15日：ボストンマラソンテロ、５月５日：長嶋茂雄氏と松井秀

喜氏が国民栄誉賞受賞、６月23日には、７月からの次年度に備えて小島三男西尾張分区ガバナー補佐・

会長・幹事会が一宮で開催されました。会長・幹事の偉い方ばかりで初対面の方々も多くいらっしゃ

ったのでニックネームの「ＪＯＨＮＮＹ（笑）」で自己紹介し、スマイル写真を提唱させて頂き会はス

ムーズにスタートしました。日本ではニックネームは中々なじみが薄いようですが、ロータリーの要

綱にもあり、皆さんに「ＪＯＨＮＮＹ」は大変喜ばれます。
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７月２日には、さっそく北名古屋市の社会を明るくする運動に出席しました。７月６日には、毛利君・

檜吉君・平野君・住川君の「古希のお祝いデイ」でした。午前中は古希祝いゴルフコンペが名門レイク

グリーンゴルフコースにて行われました。古希を迎えてエージシュートを達成しそうな各君のプレー

や日本プロでのジャンボと合田選手との一騎打ちの現場を思い出しながらの嬉しいゴルフでした。そ

の後、西区の美味しい料亭大森にて古希祝賀会が開催され、70歳の皆さんの元気を頂戴しました。太

田吉宜ゴルフ会会長はじめゴルフ会委員の皆様には大変お世話になりました。７月19日には、熊澤会

長と瀧本実行委員長と平岩幹事の３名で、長瀬保北名古屋市長に表敬訪問し、その後ＩＤＭ夜間例会

で親睦を深めました。７月20日には、稲沢ロータリークラブ創立50周年式典があり表彰された会員歴

50年橋本嗣治大先輩に御目にかかり、長い間の貢献に感謝申し上げました。７月21日：衆議院議員選

挙自民党大勝でねじれ解消。安倍ノミクス発進、７月22日：英国ウイリアム王子の妻キャサリン妃ジ

ョージ王子誕生。７月27日には、「大野会長・堀尾幹事のご苦労さん会と熊澤会長・平岩幹事を励ます会」

を開いていただき身の引き締まる思いでした。終わってお酒の勢いと香水の香りに誘われ錦の綺麗ど

ころの多い場所に皆さんと繰り出しました。やはり飲みにケーションは大切と思います。７月30日に

は、瀧本守君の発明された「詩吟かるた」が、ＮＨＫ・中日新聞・尾張中央タイムズ等で紹介されました。

この貴重な詩吟カルタを詠んでいただきたく大英国博物館で日本文学を研究者され皇室初の博士号を

取得された彬子女王殿下の宮家に主治医を務めさせて頂いたご縁で平岩を介して献上させていただき

ました。７月31日には、西尾張分区小島三男ガバナー補佐の訪問では、尾張中央は「明るくとても纏ま

っている良いクラブ」とお褒めを頂きました。　　　　　※一部抜粋。全文はＨＰに掲載しています。

創立30周年記念実行委員長　瀧本　守

会員の皆様のご協力によりまして無事30周年の諸事

業相済ませる事が出来ました。

このための準備は既に一昨年11月ごろからはじめま

して、いよいよ実行年度を目前にした25年５月から本

格的準備のための打ち合わせ会議に入りました。月割

りの実行進捗目標を示し、会議のつど追加、或いは変

更、又は訂正と委員の方々真剣に取り組んで頂いたお

蔭で、今迄にない手応えを感じながら記念講演当日を

迎え、実に予想を上回る入場数と講演内容の良さは観

客が十分満足して頂けた証として、終了後も余韻を引くようにあちこちからお声をかけて頂けたこと

です。今回の事業に関わらせて頂いたお蔭でこの様な感激を味わうことが出来ました。これも皆様の

お陰でございます。ありがとうございました。

それから、クラブをお辞めになった元会員の方々からも大変良かったと評価をいただきクラブのこ

とを今でも気にして頂いているかと感激致した次第です。

道中色色御座いましたが、“終わり良ければ、全て良し”と言う事でございましょう、本当に有難う

ございました。此れにて、退任の挨拶といたします。

☆誕生日祝福
　１日 熊澤勝則君
　24日 松尾晋吉君

☆在籍表彰
　平岩慎次君（27年）
　中村隆文君（10年）
　竹本義明君（４年）

　９日 太田吉宣君 山下隆義君（15年）
堀尾明史君（10年）
松浦正義君（３年）

　16日 西村陽子さん
☆誕生日祝福（会員婦人）
　10日 山下順子さん
　23日 檜吉和江さん

平成26年７月のお祝い
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